



Presse Nationale

> Politique



Gouvernement Amadou Gon III : Une équipe renforcée pour traduire en acte la volonté du Président de la République

La fumée blanche est enfin sortie, hier. Le nouveau gouvernement d'Amadou Gon Coulibaly est connu. 48 personnalités dont 41 ministres et 7 secrétaires d'Etat contre 41 membres dont 36 ministres et 5 secrétaires d'Etat dans la précédente équipe gouvernementale. Le nombre nettement supérieur est la preuve que le Chef de l'Etat, Alassane Ouattara, veut donner un coup d'accélérateur à sa vision de faire de la Côte d'Ivoire un pays émergent. Renforcés ainsi, Amadou Gon Coulibaly et ses ministres seront à la tâche pour traduire en acte la volonté du Président de la République.

> Economie



Gon Coulibaly rassure les Ivoiriens du Japon

Peu avant son retour de la Ticad 7, le Premier Ministre a rencontré, à Tokyo, le 31 août 2019, ses compatriotes vivant au Japon et leur a donné les bonnes nouvelles. « Sous le leadership du Président Ouattara, notre pays a retrouvé sa place et sa crédibilité sur la scène internationale. Aujourd'hui, la Côte d'Ivoire est un pays en paix, un pays où la sécurité est garantie, un pays qui est stable, avec une croissance économique forte et une dynamique appréciée au plan international. Il y a des opportunités pour tout le monde, notamment pour la diaspora ivoirienne ». Voilà les bonnes nouvelles que le Premier Ministre Gon Coulibaly a donné aux Ivoiriens qui vivent au Japon.

> Société



Affaire « étudiants non inscrits de l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody » : les étudiants invités à suivre la voie de la réintégration

Au cours d'un point de presse, le 04 septembre 2019 à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody, le vice-président de cette Université, Pr Affian Kouadio, a lancé un appel à tous les étudiants non inscrits de suivre la voie de la réintégration. Selon lui, la réintégration évitera leur exclusion de l'université et leur permettra de reprendre les études là où ils les ont abandonnées. Par ailleurs, il a invité les étudiants à mettre fin à la culture de non-inscription qui éloigne l'université des objectifs de l'excellence.



Miadzin, Diapé, Yakassé-mé et Ahuikoi : Le conseil régional de La Mé offre des infrastructures aux populations

Les populations des villages de Miadzin, Diapé, Yakassé-Mé et Ahuikoi, dans la région de La Mé, étaient en joie les vendredi 30 et samedi 31 Août 2019. En cause, la remise officielle des clés des réalisations du conseil régional est la raison de cette joie. Le conseil régional a livré des centres de santé, des hangars publics et des marchés d'un investissement de plus de 124 millions de FCFA ces populations.



Droit d'auteur et gestion collective : les créateurs ivoiriens vont être sensibilisés

Dans le cadre de la Journée africaine du droit d'auteur et de la gestion collective célébrée chaque 14 septembre de l'année, la Confédération internationale des Sociétés d'Auteurs et Compositeurs (CISAC), le Bureau ivoirien du Droit d'Auteur (BURIDA), en collaboration avec le ministère ivoirien de la Culture, organiseront une caravane de sensibilisation au droit d'auteur et à la gestion collective. Cette caravane sillonnera les villes de Bouaké et Korhogo du 10 au 14 septembre autour du thème : « droit d'auteur, droit de

vie ».

> Culture



Profanation de la tombe de Dj Arafat : De nouvelles arrestations annoncées

Le procureur de la République d'Abidjan-Plateau, Christophe Adou Richard était hier face à la presse nationale et internationale, au Plateau. Il a donné des détails sur l'avancement de l'enquête ouverte contre les profanateurs de la tombe de DJ Arafat. Selon le Procureur, les enquêtes avancent « bien », remerciant par la même occasion les populations ivoiriennes qui « coopèrent entièrement pour que plus jamais cela ne passe en Côte d'Ivoire ». Il a fait savoir que sur les 12 premières personnes interpellées avant l'appel à témoins, une dizaine a été déférée, le mercredi 4 septembre 2019.

> Sport



Basket, coupe du monde 2019 en chine : Fin de parcours pour la Côte d'Ivoire

Les Éléphants sortent de la Coupe du monde 2019 de basket-ball avec une troisième défaite consécutive face à la Pologne (63-80). Après avoir perdu les deux premiers matches face à la Chine (55-70) et le Venezuela (71-85), la sélection ivoirienne a concédé sa troisième défaite significative d'élimination, hier mercredi face à la Pologne au Wukesong Sport Arena de Pékin.

Vu sur le Net

> Politique



Remaniement ministériel ce mercredi : Gaoussou Touré, Dosso Moussa, Epiphane Zoro Bi Ballo et Philippe Légré intègrent le gouvernement

Le Président de la République Alassane Ouattara a procédé, ce mercredi 4 septembre 2019, à la signature de deux décrets portant nomination des membres du nouveau gouvernement ivoirien. Il n'y a pas eu de grands chamboulements au sein de ce nouveau gouvernement dirigé par le Premier Ministre Amadou Gon Coulibaly. Les ministres Gaoussou Touré et Dosso Moussa reviennent au gouvernement respectivement au Transport et au Ressources animales et halieutiques. Seul le ministre Mamadou Sangafowa Coulibaly est remplacé par Kobenan Kouassi Adjoumani qui laisse à son tour sa place à Moussa Dosso.



Nation : Mamadou Sangafowa quitte le gouvernement

Le Premier Ministre ivoirien Amadou Gon Coulibaly a rendu public, ce mercredi 4 septembre 2019, son nouveau gouvernement. Dans cette nouvelle équipe composée de 42 ministres et de sept secrétaires d'Etat, on note un seul départ. Il s'agit de Mamadou Sangafowa Coulibaly, anciennement ministre de l'agriculture et du développement rural. Il est remplacé par Kobenan Kouassi Adjoumani. Par ailleurs, plusieurs autres personnalités ont fait leur entrée au gouvernement. Le général Vagondo Diomandé, ministre de la Sécurité et de la Protection sociale; Moussa Dosso, ministre des Ressources animales et halieutiques; Gaoussou Touré, ministre de la Promotion de la riziculture. Mamadou Sanogo est nommé ministre de l'Economie numérique et de la Poste.

> Culture



Profanation de la tombe de DJ Arafat : Une dizaine de personnes déférées ce mercredi selon le Procureur de la République

"L'enquête avance bien", a rassuré ce mercredi le procureur de la République, Adou Richard. Qui a par ailleurs rassuré que tous les auteurs de cet acte seront traqués et répondront devant la justice. Et sur les 12 personnes interpellées, a-t-il appris, une dizaine de personnes ont été déférées ce mercredi. « D'autres personnes vont l'être également », a-t-il indiqué. Pour le procureur de la République, désormais toute personne qui se rend coupable d'actes répréhensibles, d'incitation à la haine, à la violence et à la xénophobie répondra devant la justice. « Les publications incendiaires », il n'en veut plus sur les réseaux sociaux.

Agence de Presse

> Politique



Un Conseil des ministres du nouveau gouvernement se tient jeudi

Un Conseil des ministres du nouveau gouvernement se tient, jeudi à 10h, au Palais de la Présidence de Côte d'Ivoire, a annoncé, mercredi, le secrétaire général de la Présidence, Patrick Achi.

> **Société**



Des poursuites pénales annoncées contre des administrateurs des réseaux sociaux

Des administrateurs de réseau sociaux ainsi que les auteurs de publications en infractions à la loi” seront réprimés, afin de rendre internet juridiquement viable, a annoncé, mercredi à Abidjan, le procureur de la République d'Abidjan, Adou Richard Christophe lors d'une conférence de presse.



Accédez à l'information officielle du Gouvernement de Côte d'Ivoire en un clic www.gouv.ci



Pour toute information, prière contacter la Division Information et Relations publiques pour le Développement du CICG.
Contact : +225 57 54 03 60 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci.

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.